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Ao vigésimo oitavo dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala 201 1 

do prédio do Largo São Francisco de Paula da Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ, 2 

reuniram-se, sob a presidência da Diretora do Instituto de História, a professora Norma Côrtes, os 3 

seguintes integrantes desta Congregação: professores William de Souza Martins, Lise Fernanda Sedrez, 4 

Fábio de Souza Lessa, Gabriel de Carvalho Godoy Castanho, Juliana Beatriz Almeida de Souza, Maria 5 

Paula Nascimento Araújo, Renato Luís do Couto Neto e Lemos, Felipe Charbel Teixeira, Andréa Casa 6 

Nova Maia, Luiza Larangeira da Silva Mello; os representantes discentes de Graduação, Suelen da Silva 7 

Sousa e João Pedro Doria Rossi Barreira; a representante discente de Pós-graduação, Nathália Serenado; 8 

e o Diretor Administrativo Fábio Paiva de Souza. Estavam presentes também os docentes Rodrigo 9 

Farias de Sousa, Maria Beatriz de Mello e Souza e Paulo Duarte Silva, bem como o discente Ian Cartaxo 10 

Machado. A docente Cínthia Monteiro de Araújo justificou sua ausência. Ao iniciar os trabalhos, a 11 

professora Norma Côrtes solicitou a INCLUSÃO dos seguintes pontos de pauta, o que foi aprovado: 12 

invalidação de colação de grau da discente Ana Cláudia da Silva Pinto; atualização do regulamento do 13 

PPGHC; e relatório final de pós-doutorado do Professor Luiz Cláudio Duarte (PPGHIS). Em seguida, 14 

passou-se aos INFORMES. Primeiramente, o Diretor Administrativo, Fábio Paiva, informou que a 15 

comissão do AVADES no IH, formada por ele e os servidores José Pereira de Lima Neto e Marcus 16 

Vinícius Moreira Penha, cadastrou todos os servidores do IH e os professores com cargo de coordenação 17 

e direção. Solicitou que todos devem entrar no sistema e preencher os formulários até 30 de setembro de 18 

2019. Em seguida, informou que a comissão do SEI, formada por ele, Marcus Vinícius Moreira Penha e 19 

Jéssica Nunes Muniz, já cadastrou todos os servidores técnico-administrativos no Sistema Eletrônico de 20 

Informações. E, em seguida, cadastrará os professores com cargo de chefia ou de coordenação e, por 21 

fim, todos os professores. Acrescentou que procedimentos relacionados ao Protocolo, RH, Patrimônio, 22 

Financeiro (auxílio-viagem) e Graduação e Pós-Graduação (diploma) já devem ser realizados no SEI e 23 

que a PR-4 disponibilizou curso on-line e gratuito para o usuário do novo sistema. A Professora Norma 24 

salientou a importância de aquisição de scanners para operacionalizar o SEI. Depois, avisou que a aula 25 

inaugural do segundo semestre será oferecida pelo professor, escritor, historiador e cronista Luiz 26 

Antônio Simas, no dia 03 de setembro de 2019, às 18:30h. A Professora Lise Sedrez informou que o 27 

Laboratório História e Natureza (LabHeN) realizará aula aberta “Amazônia em chamas: O que a 28 

história tem a dizer?”, a ser oferecida pelo Professor José Augusto Pádua e por docente a ser indicado 29 

pelo IFCS, no dia 12 de setembro de 2019, às 14h, na sala 106. A Professora Norma Côrtes informou 30 

que o Professor Paulo Fontes foi nomeado para a Comissão de Memória e Verdade da UFRJ, 31 

vinculada ao Fórum de Ciência e Cultura da UFRJ, pela Portaria da Reitoria 7919, de 05 de agosto de 32 

2019. O Professor Fábio Lessa convidou a todos para a apresentação gratuita de grupo de teatro da 33 

UFMG, especializado em adaptação de tragédias e comédias antigas, no dia 04 de setembro de 2019. 34 

Informou também que últimas notícias da CAPES demonstram que a maioria das revistas acadêmicas do 35 

IH estão no estrato A do Qualis Periódicos. Além disso, informou que a CAPES ampliou a comissão de 36 

avaliação da pós-graduação, para incluir os coordenadores dos programas de pós-graduação como 37 

avaliadores e, daqui a quinze dias, acontecerá em Brasília a primeira reunião geral para discutir a 38 

avaliação dos programas. O Professor Felipe Charbel informou que, no dia 16 de agosto de 2019, a 39 

Comissão Mista esboçou as regras de transição da reforma curricular e, no dia 26 de agosto de 2019, 40 

apresentou o resultado na Plenária, que identificou a necessidade do fim imediato da dupla diplomação; 41 

que todos os alunos com matrícula ativa deverão optar pela Licenciatura ou pelo Bacharelado; e que os 42 

alunos concluintes poderão vir a ter a possibilidade de reingresso para concluir a Licenciatura — muito 43 

embora o reingresso se dê para o currículo novo. Para resolver a questão dos concluintes, o Professor 44 

Charbel está em contato com a Procuradora Educacional e se reunirá com a nova Pró-Reitora de 45 

Graduação. Ele acrescentou que, devido à discordância dos alunos, a comissão mista se reunirá 46 

novamente.  E a proposta definitiva das regras de transição será submetida à análise dos professores e 47 

discutidas na Plenária de Graduação. Respondendo a questionamento da Professora Luísa Laranjeira, o 48 
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professor esclareceu que tanto Licenciados como Bacharelados são historiadores e podem se inscrever 49 

em seleções de Mestrado e concursos públicos. A representante discente, Suelen da Silva, acrescentou 50 

que a plenária do dia 26 de agosto foi tensa devido à necessidade de os alunos vocalizarem seus 51 

dissensos. Ela externou a sua preocupação quanto à possibilidade de o ofício de historiador ser 52 

regulamentado por outros parâmetros; quanto à permanência da vigência do currículo antigo; e, 53 

finalmente, quanto à dificuldade dos estudantes trabalhadores do turno noturno de cumprir as horas de 54 

extensão em pouco tempo. Por fim, declarou que todos os professores deveriam participar da próxima 55 

Plenária do Colegiado de Graduação. Secundando a colega, o representante discente João Pedro Rossi 56 

acrescentou que todos os professores também  deveriam conversar com as turmas sobre as regras de 57 

transição, dividindo esse esforço de divulgação com a Direção do IH, a DAGE e o CAMMA. A 58 

Professora Norma disse que a implantação do novo curso de Licenciatura é inexorável e já está em 59 

curso. E lembrou que as regras de transição visam o menor desgaste possível, mas precisam estar 60 

submetidas aos constrangimentos da lei.  Em seguida, a Diretora do IH informou que em virtude do 61 

contingenciamento do orçamento da UFRJ pelo MEC, a Reitoria anunciou que a UFRJ severas 62 

restrições de recursos, suspendendo a distribuição do orçamento participativo. Com efeito, o IH recebeu 63 

apenas a primeira parcela (em torno de sessenta mil reais), mas não deve vir a receber nem a segunda 64 

nem a terceira parcelas do chamado orçamento participativo. No entanto, até o presente momento, o 65 

Instituto só conseguiu executar uma parte insignificante desses valores (aproximadamente de dez mil 66 

reais), pois o CFCH não conseguiu comprar papel higiênico, impressoras, aparelhos de ar condicionado, 67 

scanners, entre outros materiais.  Devido tal fato, a Diretora do IH pedirá ao Pró-Reitor de Planejamento 68 

e Finanças, Professor Eduardo Raupp, para transferir a responsabilidade pela execução do orçamento do 69 

IH ou para a Reitoria ou para qualquer outra unidade que seja capaz de realizar os pagamentos e 70 

compras necessários ao Instituto. A Diretora aproveitará a reunião para reiterar a necessidade de nos 71 

tornamos unidade gestora executora, pois o fato de não possuir o CNPJ cria embaraços financeiros e 72 

limitações acadêmicas, como, por exemplo, a impossibilidade do registrar as atas de eventos estudantis 73 

na Biblioteca Nacional. Falando em nome da Decania do CFCH, a Professora Juliana Beatriz informou 74 

que apenas uns poucos processos não foram executados (aquisição de impressora, manutenção de ar 75 

condicionado e aquisição de computador) e que papel higiênico não estava na listagem encaminhada ao 76 

CFCH. O Professor Fábio Lessa falou que a UFRJ tem problemas de falta de dinheiro e descreveu 77 

alguns exemplos de má administração. A Professora Norma vai solicitar ao Pró-Reitor de Finanças 78 

aporte financeiro para reformar a parte interna da sala 211 e da copinha. A empresa Femar Construções 79 

LTDA enviou orçamentos de R$ 13.681,50 (copinha), R$ 15.319,15 (sala 211A) e R$ 20.106,38 (sala 80 

211B). O IH vai negociar com a Femar, mas também pedirá orçamentos para outras empresas visando as 81 

reformas da Copinha e das salas 211.  Passando a outro informe, o estudante João Pedro Rossi solicitou 82 

que os professores façam doações de livros acadêmicos ou não para a Feira de Livros do CAMMA 83 

(divulgação científica a preços populares). Além disso, pediu que os docentes tratem da temática gênero 84 

e sexualidade em suas salas de aulas no dia 29 de agosto de 2019, Dia da Visibilidade Lésbica.  Dando 85 

continuidade à reunião, a Presidente da Congregação pediu a homologação das atas das reuniões 86 

Ordinárias 74ª (27 de fevereiro de 2019), 75ª (27 de março de 2019), 76ª (24 abril de 2019), 77ª (20 de 87 

maio de 2019) e 78ª (26 de junho de 2019) e das Extraordinárias 35ª (13 de março de 2019), 36ª (03 de 88 

abril de 2019), 37ª (03 de abril de 2019), 38ª (13 de maio de 2019) e 39ª (27 de maio de 2019), enviadas 89 

previamente a esta reunião.  O Professor Fábio Lessa pediu que as atas de 27 de fevereiro, 13 de março e 90 

27 de março fossem aprovadas apenas quando alteradas com base nas informações que ele se 91 

comprometeu a enviar por e-mail. A Professora Norma relembrou que todas as atas aprovadas sempre 92 

podem vir a ser alteradas em sua forma, mas não em seu conteúdo decisório. Postas em votação, as atas 93 

das reuniões Ordinárias 76ª (24 de abril de 2019), 77ª (20 de maio de 2019) e 78ª (26 de junho de 2019) 94 

e das Extraordinárias 36ª (03 de abril de 2019), 37ª (03 de abril de 2019), 38ª (13 de maio de 2019) e 39ª 95 

(27 de maio de 2019) foram aprovadas por unanimidade. As atas restantes, a saber: atas da 74ª e 75ª 96 

Ordinárias e da 35ª Extraordinária serão examinadas na próxima reunião da Congregação. Sem mais 97 

informes, os presentes passaram à apreciação da ORDEM DO DIA. No primeiro ponto de pauta, a 98 

Professora Sílvia Correia apresentou seu relatório de estágio pós-doutoral, feito entre 01 de agosto de 99 

2018 a 31 de julho de 2019, o que foi homologado. Dando continuidade à reunião, passou-se ao 100 
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segundo item da ordem do dia: Alterações do regimento do IH: 1º) Adequação à resolução do 101 

CONSUNI (representação dos professores titulares); 2º) Criação dos cargos de Coordenador de 102 

Bacharelado, Coordenador de Extensão (Processo nº 23079.037641/2016-87). A Diretora do IH 103 

lembrou que o ponto já foi apreciado, alterado e votado na 53ª reunião da Congregação de 26 de outubro 104 

de 2016, tendo o processo sido enviado ao CONSUNI, onde ficou parado por muito tempo. Ela narrou 105 

que, primeiramente, o IH já alterou o seu regimento para que os Professores Titulares se tornassem 106 

integrantes de caráter representacional na Congregação. No entanto, como naquela ocasião, o Estatuto 107 

da UFRJ não previa tal situação, os Professores Titulares permaneceram como integrantes natos da 108 

Congregação do IH. Agora, a partir da Resolução CONSUNI nº 15 de 2019, que altera o Artigo 29 do 109 

Estatuto da Universidade Federal do Rio de Janeiro, a participação dos Professores Titulares pode, 110 

finalmente, ser reavaliada. A Diretora pediu que a Congregação mantivesse o que já havia sido 111 

aprovado, a saber: 2 titulares e 2 suplentes, tal como acontece com todas as outras demais classes de 112 

professores do IH. Além disso, no mesmo processo que visou alterar o regimento do IH, também foram 113 

criados, formalmente, os cargos de Coordenador de Extensão e Coordenador de Bacharelado. Cargos 114 

absolutamente necessários, pois agora o Curso de Bacharelado e o Curso de Licenciatura são autônomos 115 

e possuem grades curriculares diferentes e os créditos das atividades de extensão aumentaram 116 

consideravelmente. O representante do CAMMA, o discente João Pedro Rossi, pediu explicações a 117 

respeito da questão, ao que a Professora Norma Côrtes respondeu esclarecendo detalhadamente todo o 118 

processo. Conduzindo o ponto à fase de deliberação, a Diretora salientou que o ponto a ser deliberado 119 

trata apenas da mudança no formato da participação dos professores titulares; depois, no fórum 120 

oportuno, os professores titulares escolherão os seus representantes. O professor Fábio Lessa salientou 121 

que a escolha dos representantes dos professores titulares deve acontecer no Colegiado da Graduação. A 122 

proposta de representação dos titulares na Congregação do IH, de 2 titulares e 2 suplentes foi votada 123 

pelos presentes, que a homologaram por unanimidade. Por fim, também foi aprovada a criação formal 124 

dos cargos de Coordenador de Curso do Bacharelado e Coordenador de Extensão, o que altera o 125 

Regimento do IH-UFRJ.  Já no terceiro ponto de pauta, a professora Norma Côrtes submeteu aos 126 

presentes os pareceres da Comissão de Progressão Funcional de Professores Adjuntos, formada por 127 

Professora Regina Maria da Cunha Bustamante (Associado III – IH/UFRJ - Presidente), Professora 128 

Andréia Cristina Lopes Frazão da Silva (Titular – IH/UFRJ) e Professora Karina Kuschnir (Associado II 129 

– IFCS/UFRJ) favorável às seguintes progressões, que foram homologadas: 1) Gabriel de Carvalho 130 

Godoy Castanho, de Professor Adjunto nível I para Adjunto nível II (interstício: 04/08/2017 a 131 

04/08/2019) – 197 pontos; 2) Jorge Victor de Araújo Souza, de Professor Adjunto nível I para Adjunto 132 

nível II (interstício: 04/08/2017 a 22/08/2019) – 153 pontos; e 3) Paulo Duarte Silva, de Professor 133 

Adjunto nível I para Adjunto nível II (interstício: 04/08/2017 a 22/08/2019) – 200 pontos. No quarto 134 

ponto de pauta, a professora Norma Côrtes submeteu aos presentes os pareceres da Comissão de 135 

Progressão Funcional de Professores Associados, formada por Professora Leila Rodrigues da Silva 136 

(Titular – IH/UFRJ - Presidente), Professora Ethel Menezes Rocha (Titular – IFCS/UFRJ) e Professor 137 

Marco Antônio Teixeira Gonçalves (Titular – IFCS/UFRJ) favorável às seguintes progressões, que 138 

foram homologadas: 1) Lise Fernanda Sedrez, de Professor Adjunto nível IV para Associado nível I 139 

(interstício: 19/06/2017 a 05/07/2019) – 200 pontos; 2) Mônica Lima e Souza, de Professor Adjunto 140 

nível IV para Associado nível I (interstício: 21/07/2017 a 21/07/2019) – 200 pontos; e 3) Norma Côrtes 141 

Gouveia de Melo, de Professor Associado nível III para Associado nível IV (interstício: 13/07/2017 a 142 

13/07/2019) – 171 pontos. No quinto ponto de pauta, o professor Fábio Lessa submeteu aos presentes 143 

a solicitação de estágio pós-doutoral encaminhada pelo PPGHC do professor Alexandre Ribeiro 144 

Neto, sob supervisão do Professor Flávio Gomes, o que foi homologado. No sexto ponto de pauta, o 145 

Professor Fábio Lessa, apresentou o relatório final pós-doutoral da professora Helena Theodoro 146 

(PPGHC), supervisionada pelo Professor Dr. André Leonardo Chevitarese, o que foi homologado. No 147 

sétimo ponto de pauta, atualização do regulamento do PPGHC, o Coordenador do PPGHC, 148 

Professor Fábio Lessa, informou que o quadro comparativo entre artigos que sofreram mudanças e suas 149 

novas redações foi incluído no processo nº 23079.031275/2019-03. Explicou que o último regulamento 150 

era de 2009 e que, com a criação do Instituto de História, houve a necessidade de se alterar o regimento 151 

do PPGHC para formalizar sua vinculação ao IH. A mudança mais significativa foi a composição de 152 

bancas, porque o regulamento antigo determinava a presença de 50% de membros internos e 50% de 153 

membros externos e isso dificultava a indicação de membro interno do Programa. Além disso, o 154 
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regimento foi atualizado às resoluções da Universidade, inclusive as mais recentes regras de pós-155 

doutorado. O restante das mudanças foi basicamente formal, com o objetivo de sintetizar a escrita. As 156 

alterações do regulamento já foram apreciadas e homologadas pelo colegiado do PPGHC (ver anexo). A 157 

alteração do regimento do PPGHC foi submetida à Congregação, que a aprovou por unanimidade. No 158 

oitavo ponto de pauta, o relatório final pós-doutoral de Luiz Cláudio Duarte, realizado no PPGHIS, 159 

no qual desenvolveu o projeto “As Forças Armadas nas Ações de garantia da lei e da Ordem Perspectiva 160 

da Escola Superior de Guerra – 2006/2016”, supervisionado pelo Professor Renato Lemos e aprovado 161 

previamente pelo colegiado do PPGHIS, foi submetido à Congregação e homologado por unanimidade. 162 

A Professora Norma perguntou se esse relatório já estava registrado no sistema de pós-doutorado 163 

instituído recentemente pela PR-2, ao que o Professor Renato Lemos informou que apenas os próximos 164 

serão submetidos ao novo sistema. No nono ponto de pauta, homologação do edital do Programa 165 

Nacional de Pós-Doutorado (PNPD) 2019 do PPGHIS aprovado ad referendum. A Professora Lise 166 

Sedrez pediu para que o candidato aprovado no processo seletivo fosse aprovado pela Congregação ao 167 

que nenhum dos presentes se opôs. Sendo assim, a Professora Lise informou que, junto à Professora 168 

Mônica Grin e ao Professor Murilo Sebe Bon Meihy, conduziram o processo seletivo com dezenove 169 

candidaturas. O candidato aprovado foi o Professor Dr. Vinícius Kauê Ferreira, que começará suas 170 

atividades no dia 1º de fevereiro de 2020, se a CAPES não cancelar as bolsas. A Congregação 171 

homologou o edital PNPD, bem como o nome do candidato vencedor por unanimidade. No décimo 172 

ponto de pauta, a Congregação homologou as seguintes solicitações de afastamento aprovadas ad 173 

referendum: 1) Profª Andréia Cristina Lopes Frazão da Silva, para apresentação de resultado de 174 

pesquisa no Simpósio Nacional da Associação Nacional dos Professores Universitários de História, em 175 

Recife, de 16 a 18/07/2019; 2) Professor Deivid Valério Gaia, para realizar palestra no X Simpósio de 176 

História Regional da UFPEL, em Pelotas, de 16 a 21/09/2019; 3) Professor João Paulo Coelho de Souza 177 

Rodrigues, para participar da banca de concurso público de docente da UFJF, em Juiz de Fora, de 178 

30/06/2019 a 06/07/201; 4) Professor João Rodolfo Munhoz Ohara, para ministrar conferência no I 179 

Congresso: História & Filosofia: Problemas Ético-Políticos, na UFOP, em Mariana, de 27 a 30/08/2019; 180 

5) Professora Lise Fernanda Sedrez, para participar do 3º Congresso Mundial de História Ambiental, em 181 

Florianópolis, de 21 a 28/07/2019; 6) Professora Lise Fernanda Sedrez, para participar do Seminário de 182 

Meio Termo da CAPES, em Brasília, de 07 a 11/09/2019. No décimo primeiro ponto de pauta, 183 

invalidação de colação de grau da discente Ana Cláudia da Silva Pinto (DRE 112134256), a 184 

Professora Juliana Beatriz explicou que a aluna colou grau em bacharelado, porém seu curso era de 185 

licenciatura, pois era participante do Plano Nacional de Formação de Professores (PARFOR). É 186 

necessário invalidar a colação de grau em bacharelado para que ela possa colar grau em licenciatura. A 187 

Professora Norma Côrtes procedeu à leitura do documento enviado pela DAGE, para esclarecer o 188 

assunto. Sendo do interesse da própria discente, a Congregação homologou a invalidação de colação de 189 

grau por unanimidade. No décimo segundo ponto de pauta, ampliação do número de vagas 190 

(reforma da Licenciatura), já aprovada ad referendum. A Professora Norma apresentou o 191 

documento, no qual a DAGE solicita a homologação da distribuição de vagas entre os cursos de 192 

Bacharelado e Licenciatura, nos turnos noturno e integral, e do documento que informa que o IH tornou-193 

se o responsável pelo curso de Licenciatura em História, antes gerenciado pela Faculdade de Educação. 194 

A distribuição das vagas havia sido apresentada como informe na 78ª reunião da Congregação do IH, 195 

em 26 de junho de 2019, e teve a anuência dos presentes. As vagas foram distribuídas da seguinte 196 

forma: 50 vagas para o Bacharelado (20 no turno integral, 30 no noturno); 150 vagas para a Licenciatura 197 

(80 no integral, 70 no noturno). João Pedro Rossi afirmou que, quando o assunto foi apresentado 198 

anteriormente, o número de vagas do turno integral era 75 para Licenciatura e 25 para Bacharelado e 199 

não 80/20. A Professora Juliana Beatriz disse que as vagas do turno integral reduziram de 110 para 100. 200 

A Professora Norma explicou que a questão das vagas foi aprovada ad referendum e que já consta no 201 

sistema. Os questionamentos levantados, no entanto, são pertinentes. Sendo assim, sugeriu que a 202 

homologação deste documento fosse suspensa até a DAGE esclarecer o ocorrido e enviar a Ata da 203 

Plenária do Colegiado da Graduação para a homologação das suas decisões nesta Congregação. No 204 

décimo terceiro ponto de pauta, as seguintes solicitações da DAGE, com parecer favorável da 205 

COAA, aprovadas ad referendum, foram homologadas: 1) Exclusão de disciplina - Renan Cardoso 206 
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Pinho da Silva - DRE 117283791 - IHI122 - H. da Antiguidade Romana; 2) Regularização de inscrição 207 

em disciplinas fora do prazo - Adilson da Silva - DRE 115160557 - IEE115 – Economia; 3) 208 

Regularização de inscrição em disciplinas fora do prazo - Lina Neves da Costa - DRE  - 113065044 - 209 

IHI020 - Tópico Especial em História Comparada III; 4) Regularização de inscrição em disciplinas fora 210 

do prazo - Anderson Preza Martins - DRE 111241440 - IHI016 - A Ig. Católica na Am. Latina - 2019.1; 211 

5) Trancamento de disciplina fora do prazo - Maria Eduarda de Moraes Vieira Peixoto - DRE 212 

117042925 - IHI078 - Países Ibéricos – Integral; 6) Trancamento de disciplina fora do prazo: 213 

Anielizabeth B. Cruz - DRE 117057120 - IHI141; Layla Silva Ferreira - DRE 117209072 - IHI223; 214 

Letícia C. F. Fonseca - DRE 116055519 - IHI103; Lorran C. V. da Costa - DRE 117085444 - IHI215; 215 

Viviane S. de Oliveira - DRE 117088785 - IHI103; João Pedro D. R. Barreira - DRE 115038116 - 216 

IHI313; Anderson H. F. Marinho - DRE 114171880 - IHI108; Luana L. Rodrigues - DRE 116071183 - 217 

IHI103; Anna Cecília S. das Mercês - DRE 117079273 - IHI215; Júlia R. de Almeida - DRE 118087156 218 

- IHI103; Luiz F. S. Xavier - DRE 117268238 - IHI121; IHI122; Fabiano G. dos Santos - DRE 219 

118087245 - IHI223; Matheus G. Gimenez - DRE 116059408 - IHI222; Deborah R. Accioly Lins - 220 

DRE 113038704 - IHI321; Ana B. Dantas Duarte - DRE 115020511 - IHI109; IHI061; Tamisa M. 221 

Caduda - DRE 114008223 - IHI321; Juliana L. de Freitas - DRE 114095555 - IHI321; Letícia S. 222 

Barbosa - DRE 113088806 - IHI321; IHI221; Celso D. da Conceição - DRE 117229828 - IHI224; 223 

Gustavo J. da Costa Maia - DRE 114122213 - IHI107; Gabriel Milaré C. de Andrade - DRE 118060560 224 

- IHI212; Bárbara R. E. Santo - DRE 113140991 - IHI221; 7) Inclusão de disciplina fora do prazo - 225 

Guilherme de Lima Soares - DRE 119048498 - IHI115 – Economia; 8) Trancamento de disciplina: 226 

Gabriela Giffoni L. de Souza - DRE 112208330 - IHI111 - Metod. Hist. I; Pedro Henrique Correa Jacob 227 

- DRE 117259776 - IHI211 - Teoria da Hist.; 9) Descancelamento de matrícula 2019.2 - Marcelo 228 

Afonso Azevedo Pinto - DRE 112173569; 10) Trancamento de matrícula retroativo 2018.2 - Ramon 229 

Ribeiro da Silva - DRE 111222616; 11) Trancamento das seguintes disciplinas do Histórico Escolar - 230 

Juliana Carvalho da Silva - DRE 11308589: IHI221 Hist. Medieval; IHI223 Hist. da América II; IHI312 231 

Hist. da América III; IHI122 Hist. da Antiguidade Romana; IHI321 Metodologia de Pesquisa em Hist. 232 

12) A solicitação de jubilamento dos discentes Jhoendely Martins da Silva - DRE 117269501, 233 

Rachel Oliveira Barros - DRE 116164067 e Amanda Paula da Costa - DRE116196323 não foi 234 

homologada, pois o estudante João Pedro Rossi pediu vista dos processos. Depois disso, nada mais 235 

havendo a tratar, nem quem quisesse fazer uso da palavra, a Presidente encerrou a reunião, na qual foi 236 

lavrada esta ata, que será assinada por mim, Fernanda de Araujo Peixoto, que secretariei os trabalhos, 237 

pela presidente, a professora Norma Côrtes, e pelos demais presentes. 238 

 239 

 240 

 241 

Rio de Janeiro, 28 de agosto de 2019. 242 

 243 

 244 

Norma Côrtes 245 

 246 

 247 

Fernanda Peixoto 248 


